
開催
報告

どんなゲーム
か知りたい人
はぜひ正副委
員長に聞いて
みてくださ
い！

「実現に向け
て」が書かれた
カードを読みな
がら組合員の姿
を考えました！

XX 委員長会議は
エリア学生委員会に。

エリア全体のことをみんなで考える場です。

エリア学生委員会は正副委員長に対する継続的な精神的支
援を行うだけでなく、会員間における情報格差の是正と各
種セミナーの後追い、機関運営推進やその共通課題に対す
る積極的な議論の場としての機能を持たせることで、京
滋・奈良エリアの基幹会議として位置付けています。正副
委員長＋事務局で、持ち寄り持ち帰る場にしていきます！

01 「キャッチングゲーム」で
会場をあたためる

[議題02]アイスブレイキング

今回は、19年度正副学生委員長になる予定の人や各生協で
総代会を担当する学生の参加もありました。そこで、簡単
なゲームをして会場の空気を少しゆるくしようと班ごと・
全体で「キャッチングゲーム」を行いました。
簡単に短時間で盛り上がれるゲームで、この後の活発な議
論に備えました。

02 私たち組合員が
どうありたいか。

[議題04]ブロック方針を再度読み込もう！

昨年末に実施した「エリアフェスティバル」で公開したブ
ロック方針を再度みんなで読み込みました。学生委員会や
生協が行う取り組みによって組合員がどう変化するかを意
識して、「組合員のありたい姿」「実現に向けて」を確認
しました。
ブロック方針は、関西北陸ブロックの生協同士が学び合う
ときの共通言語としての役割ももちます。エリア全体のこ
とを考える場だからこそ、ブロック方針から私たちが大切
にしたいことを再確認しました。
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開催概要
実施日：2019年2月9日(土)14:00～17:30
場 所：大学生協大阪会館200会議室

参加会員（カッコ内は人数）
 18正副委員長：京大(1)、同志社今出川(1)、同志社京田辺(1)、

立命館OIC(2)、府大(2)、深草(1)、工繊(1)、倉永・奈良女(2)、
奈教(1)、奈県(2)、ブロック(7)、学生常勤(1)

 オブザーバー：京大(2)、工繊(2)、大津(3)、奈良女(2)

ブロック方針
はKsnetでも公
開中！ぜひ読
んでみてくだ
さい！



時間が足りな
くなるくらい
議論が白熱！
来月も引く続
き 「 運 営 参
加」をみんん
で考えます！

自分たちの口
でしか伝えら
れないこと、
連帯の場だか
ら伝えられる
ことは何だろ
う？

エリア学生委員
長が個人的に注
目する全国の事
例も紹介しまし
た！
みんなで盛り上
げていこう～！

すでに発行している
「１～３月期のポイ
ント」をもとに「組
合員参加」を考えて
いきましょう！
正副委員長に話し合
い方の例は伝えてい
ます！ぜひ総会・総
代会担当だけでなく
職員・GIみんなで考
えていきましょう！

03 「多様な参加の形」から
理想の総会・総代会を考える

[議題05]総会・総代会を軸とした年間を
通じた運営参加を広げよう

全国各地で意識されている、「総会・総代会を軸とした年
間を通じた運営参加を広げよう」という動きについてもう
一度その意味を考えました。「運営参加とは何か」→「総
会・総代会はどういう場所か」を確認。軸にする理由や年
間を通じてどんなことができるかは今後引き続き考えます。

04 入ってくる後輩は、
自分たちで育てていこう！

[議題06]新入学生委員育成に向けて

新入学生委員の育成は、入部前後での活動の説明や春セミ
への派遣があります。その中で「自分たちの後輩は自分た
ちで育てること」「大学生協の魅力を自分の言葉で後輩に
伝えること」を大切にしてほしいと思います。冬セミ・新
学期活動・各学生委員会の活動・春セミの中で「何をいつ
伝えるか」を議論しました。今後も引き続き考えます。

05 正副委員長ならではの
こんな悩みを解決

[議題07]〈プチテク〉LINEの使い方

正副委員長ならではのお悩みを解決するコーナーも作って
みました。今回は「たまっていくLINE」がテーマ。「未読
のままにしないと忘れちゃう」「けど専務や後輩からの
LINEはなるべく早く返したい！」そんな葛藤を解決する方
法を少し紹介しました。気になる人は自大学生協の参加者
に聞いてみてください！

+A 総会・総代会学習会を
やりましょう

まずは「参加の形」を考えるところから。

総会・総代会の準備が本格的に始まる前に、総会・総代会
の学習会をやりましょう！ まずは大学生協への参加(大学
生協と接点をもつ)の形にどんなものがあるか、今年はどう
いう参加を増やしていきたいかを考えるところからはじめ
てみましょう。総会・総代会の意義をきちんと考えられる
といいですね！（実施の際はぜひ担当事務局にもお知らせ
ください）
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京滋・奈良エリア
学生事務局

[ 四方 遼祐 ]

次回のエリア学生委員会は3/7です！
次回の開催地は京都教育大学です！引き続き「新入
部員育成」「総会・総代会を軸とした年間を通じた
組合員の運営参加を広げよう」の2点は継続的に話し
合っていきます！各生協でも少し話してみよう！


